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Club verpflichtet Dave Bulthuis

http://www.fcn.de/news/artikel…rpflichtet-dave-bulthuis/

Willkommen

Beitrag von „CFP“ vom 19. Juni 2014, 13:05
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Herzlich Willkommen :hoch:

Beitrag von „Totti“ vom 19. Juni 2014, 13:06

Servus BilthausbültühbiltüsDave!

Immerhin mal einer, den man schon lange intensiv beobachtet hat! 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 19. Juni 2014, 13:07

yeah, es ist offiziell!
iwie hab ich bei ihm ein gutes gefühl!
scheint n cooler typ zu sein!
hau rein dave und servus!

Beitrag von „cinico“ vom 19. Juni 2014, 13:07

Herzlich Willkommen!

Hau rein!!!

Beitrag von „FCN235“ vom 19. Juni 2014, 13:07

Herzlich Wilkommen! 
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Beitrag von „Presssack“ vom 19. Juni 2014, 13:09

Is des der Dave vom CEF??!!

Beitrag von „heumi“ vom 19. Juni 2014, 13:11

endlich mal einer wo man glaubt der "passt"!
wilkommen dave :hoch:

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Juni 2014, 13:15

Wenn Bader so alles "länger verfolgt"... Herzlich Willkommen!

Beitrag von „heumi“ vom 19. Juni 2014, 13:22

Zitat von Altmeister 

Wenn Bader so alles "länger verfolgt"... Herzlich Willkommen!

...bin mal gespannt ob er jetzt im sturm jetzt noch ein paar "länger" verfolgt hat...

Beitrag von „weyoun“ vom 19. Juni 2014, 13:38
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Super, dass man ihn schon seit einem Jahr intensiv verfolgt!  Wenn man einen Spieler so
lange beobachtet, kann man ihn garantiert auch perfekt einschätzen! Beispiel gefällig?

Bader über Bulthuis: "Wir sind mit Dave seit über einem Jahr in Kontakt und haben seinen Weg
bei Utrecht intensiv verfolgt"
http://www.fcn.de/news/artikel…rpflichtet-dave-bulthuis/

Bader bei der Verpflichtung von Pekhart: "Wir verfolgen seinen Werdegang seit einem Jahr und
trauen ihm eine gute Rolle bei uns zu"
http://www.kicker.de/news/fuss…jahre-unterschrieben.html

Ich denke, da kann definitiv nichts mehr schiefgehen! 

Ach ja, willkommen!

Beitrag von „Zabo74“ vom 19. Juni 2014, 13:45

Herzlich Willkommen beim Wupp, Dave! Dir und uns viel Erfolg! :hoch:

Beitrag von „manu303“ vom 19. Juni 2014, 13:47

80 Spiele in der Ehrendivisi klingen mal nicht schlecht. Könnte was werden mit ihm.

Beitrag von „kop“ vom 19. Juni 2014, 13:48
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Ein "Dave" sehr nett 

schauen wir mal was er kannt und hoffen im Sinne UNSERES Vereins das er einschlägt -
welcome und toi toi toi :hoch:

Beitrag von „hattrick“ vom 19. Juni 2014, 13:50

Zitat von manu303 

80 Spiele in der Ehrendivisi klingen mal nicht schlecht. Könnte was werden mit ihm.

Bader hat ihn ein Jahr beobachtet, der MUSS ein Weltklassespieler sein, sonst käme er auch
nicht zu uns. 

Beitrag von „El Molotov“ vom 19. Juni 2014, 13:56

Willkommen!
Ich finde die Daten klingen nicht so schlecht.

Mir stößt eher das dämliche Geschleime von wegen "Club verfolgt" und "mir war sofort klar"
negativ auf. Aber scheint heute Standard zu sein.

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 19. Juni 2014, 14:28

Ich sag zwar "Hartelijk welkom Kaaskopp!" da man ja schon froh sein muss, dass überhaupt
jemand zum Club will...
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Loben für den Transfer fällt mir schwer, dafür hat man die bekannten Phrasen zuletzt zu häufig
bei Spielern gehört/gelesen wo nichts an Leistung nach kam...

Gibts also erst für Spieler und Bader, wenn der Spieler entsprechende Leistung auf dem Platz
erbracht hat.

Die Zeit für Vorschusslorbeeren sind vorbei, die Vereinsverantwortlichen müssen in Zukunft
liefern!

Beitrag von „ivan“ vom 19. Juni 2014, 15:22

Kämpfe, Spiele Fußball und geh voran auch wenn es mal schlecht läuft

Beitrag von „FCNler“ vom 19. Juni 2014, 15:26

guter transfer

Beitrag von „Club1978“ vom 19. Juni 2014, 15:38

Ich weiß nicht wen manche hier sehen wollen,eine Jordi Alba,Dani Alves ich finde er ist für
unsere verhältnise eine super Transfer.
Vorallem ist es einer der uns sofort weiter helfen kann,und nicht wieder eine ewiges talent.Wir
könne doch froh sein solche spieler in der 2 Liga zu bekommen,denke auch das er sich in der BL
durchsetzten würde, aber solchen peiffen wie Platte hinterher weinen bin froh das der weg ist.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 19. Juni 2014, 16:11
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hello dave. you're looking well today.

Beitrag von „Sanaki“ vom 19. Juni 2014, 16:16

hoffentlich taugt er was...

Beitrag von „schlaufux“ vom 19. Juni 2014, 17:16

Willkommen!

Scheint ein guter Transfer zu sein und eine Verstärkung für die linke Abwehrseite.
Ramirez scheint dann nur als Backup eingeplant zu sein. Aber was ist mit Pino? Ist er wohl als
Innenverteidiger eingeplant oder was?

Hovland ist bestimmt eine Bank in der Innenverteidigung aber Pinola sehe ich hier nur als
Alternative wenn Not am Mann ist. Und Petrak hat seine größten Stärken im deffensiven
Mittelfeld, wo er hoffentlich auch neben Polak spielt. In der Innenverteidigung müssten wir
meiner Meinung nach noch personell nachlegen, es sei denn Ismael will nur mit einer "6"
spielen lassen, dann wären wir mit Hovland und Petrak gut besetzt, zumal auch Bulthuis
Innenverteidiger spielen könnte, wenn wir wieder Verletzungsprobleme haben sollten.

Auf der rechten Abwehrseite sehe ich aber den dringendsten Handlungsbedarf in der
Deffensive. Mit Angha und Özdemir sind wir hier zu dünn besetzt ...

Beitrag von „kinglui“ vom 19. Juni 2014, 17:21
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Warum wird Pino so negativ gesehen?
War mit grossem Abstand unser bester Innenverteidiger letzte Saison.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 19. Juni 2014, 17:24

Zitat von schlaufux 

Willkommen!

Scheint ein guter Transfer zu sein und eine Verstärkung für die linke Abwehrseite.
Ramirez scheint dann nur als Backup eingeplant zu sein. Aber was ist mit Pino? Ist er
wohl als Innenverteidiger eingeplant oder was?

Hovland ist bestimmt eine Bank in der Innenverteidigung aber Pinola sehe ich hier nur
als Alternative wenn Not am Mann ist. Und Petrak hat seine größten Stärken im
deffensiven Mittelfeld, wo er hoffentlich auch neben Polak spielt. In der
Innenverteidigung müssten wir meiner Meinung nach noch personell nachlegen, es sei
denn Ismael will nur mit einer "6" spielen lassen, dann wären wir mit Hovland und
Petrak gut besetzt, zumal auch Bulthuis Innenverteidiger spielen könnte, wenn wir
wieder Verletzungsprobleme haben sollten.

Auf der rechten Abwehrseite sehe ich aber den dringendsten Handlungsbedarf in der
Deffensive. Mit Angha und Özdemir sind wir hier zu dünn besetzt ...

Alles anzeigen 

Pacho und Stark vergessen oder wie :hoch: ansonsten seh ich das man noch für beide Flügel
den ZOM und den Sturm berdarf hat und hoffe das Ismael erkennt das man noch nen 8er
braucht . Den Wie Bader so schön sagte wenn Vale was auffällt müssen wir handeln ( Auf
Transfers bezogen ) On Topic freu mich auf die Kampfsau Bulthuis :hoch:

Beitrag von „Drizzt“ vom 19. Juni 2014, 17:28
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Zitat von schlaufux 

Willkommen!

Scheint ein guter Transfer zu sein und eine Verstärkung für die linke Abwehrseite.
Ramirez scheint dann nur als Backup eingeplant zu sein. Aber was ist mit Pino? Ist er
wohl als Innenverteidiger eingeplant oder was?

Hovland ist bestimmt eine Bank in der Innenverteidigung aber Pinola sehe ich hier nur
als Alternative wenn Not am Mann ist. Und Petrak hat seine größten Stärken im
deffensiven Mittelfeld, wo er hoffentlich auch neben Polak spielt. In der
Innenverteidigung müssten wir meiner Meinung nach noch personell nachlegen, es sei
denn Ismael will nur mit einer "6" spielen lassen, dann wären wir mit Hovland und
Petrak gut besetzt, zumal auch Bulthuis Innenverteidiger spielen könnte, wenn wir
wieder Verletzungsprobleme haben sollten.

Auf der rechten Abwehrseite sehe ich aber den dringendsten Handlungsbedarf in der
Deffensive. Mit Angha und Özdemir sind wir hier zu dünn besetzt ...

Alles anzeigen 

Ich denke Pino ist für die zweite Liga ein sehr guter IV. Neben einem Hünen wie Hovland ist ein
kleinerer und wuseliger IV mit guter Spieleröffnung eine feine Sache. Davor Petrak und Polak,
denke dass wir damit defensiv gut stehen werden.
Als RV hast du Pachonik vergessen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 19. Juni 2014, 17:32

Und für die Innenverteidigung haben wir noch zusätzlich Niklas Stark.
Der wurde auch vergessen.... 

Beitrag von „Drizzt“ vom 19. Juni 2014, 17:37
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Und für die Innenverteidigung haben wir noch zusätzlich Niklas Stark.
Der wurde auch vergessen.... 

Sorry, wie konnte ich nur. Mia culpa 

Beitrag von „schlaufux“ vom 19. Juni 2014, 17:42

natürlich kann man in der Inenverteidigung auch Pino oder Stark spielen lassen.
Ein weiterer Innenverteidiger eines Kalibers Hovland wäre mir aber lieber, das Geld sollte nach
den vielen Transfereinnahmen ja wohl vorhanden sein.

Pachonik sehe ich auf Augenhöhe mit Angha und Özdemir. Wenn wir hierfür keinen guten
Neuzugang präsentieren, befürchte ich, dass die rechte Seite unsere Achillesferse wird ...

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 19. Juni 2014, 17:46

Zitat von schlaufux 

natürlich kann man in der Inenverteidigung auch Pino oder Stark spielen lassen.
Ein weiterer Innenverteidiger eines Kalibers Hovland wäre mir aber lieber, das Geld
sollte nach den vielen Transfereinnahmen ja wohl vorhanden sein.

Pachonik sehe ich auf Augenhöhe mit Angha und Özdemir. Wenn wir hierfür keinen
guten Neuzugang präsentieren, befürchte ich, dass die rechte Seite unsere
Achillesferse wird ...
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Jetzt ist aber genau der Richtige Zeitpunkt um so einen wie Pacho spielen zu lassen weil wenn
man ihm jetzt einen vor die Nase setzt wann soll er dann Spielen war doch damals mim
Diekmeier nicht anders .

Gehört aber glaub ich nicht hier rein .

Beitrag von „Hazard“ vom 19. Juni 2014, 18:00

Zitat von schlaufux 

Willkommen!

Scheint ein guter Transfer zu sein und eine Verstärkung für die linke Abwehrseite.
Ramirez scheint dann nur als Backup eingeplant zu sein. Aber was ist mit Pino? Ist er
wohl als Innenverteidiger eingeplant oder was?

Im Club-TV Interview meinte Pino, dass er lieber IV spielen möchte. Dass hat er zu Beginn
seiner Karriere schon gespielt. Mit MaBa hat er auch schon darüber gesprochen. Wenn
allerdings Not am Mann wäre, dann würde er auch die linke Abwehrseite beackern.

Beitrag von „schlaufux“ vom 19. Juni 2014, 18:22

Zitat von Hazard 

Im Club-TV Interview meinte Pino, dass er lieber IV spielen möchte. Dass hat er zu
Beginn seiner Karriere schon gespielt. Mit MaBa hat er auch schon darüber gesprochen.
Wenn allerdings Not am Mann wäre, dann würde er auch die linke Abwehrseite
beackern.
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... ok, damit kann ich leben.
Aber mit Pachonik hinten rechts kann ich mich nicht anfreunden. Ich sehe bei ihm nicht das
große Potential, das andere hier sehen ...

Beitrag von „Mar“ vom 19. Juni 2014, 18:37

Zitat von schlaufux 

Willkommen!

Scheint ein guter Transfer zu sein und eine Verstärkung für die linke Abwehrseite.
Ramirez scheint dann nur als Backup eingeplant zu sein. Aber was ist mit Pino? Ist er
wohl als Innenverteidiger eingeplant oder was?

Hovland ist bestimmt eine Bank in der Innenverteidigung aber Pinola sehe ich hier nur
als Alternative wenn Not am Mann ist. Und Petrak hat seine größten Stärken im
deffensiven Mittelfeld, wo er hoffentlich auch neben Polak spielt. In der
Innenverteidigung müssten wir meiner Meinung nach noch personell nachlegen, es sei
denn Ismael will nur mit einer "6" spielen lassen, dann wären wir mit Hovland und
Petrak gut besetzt, zumal auch Bulthuis Innenverteidiger spielen könnte, wenn wir
wieder Verletzungsprobleme haben sollten.

Auf der rechten Abwehrseite sehe ich aber den dringendsten Handlungsbedarf in der
Deffensive. Mit Angha und Özdemir sind wir hier zu dünn besetzt ...

Alles anzeigen 

Pino ist bei Dir nur als Notalternative in der IV gesehen? Wow - irgendwie habe ich dann in der
letzten Halbserie durchaus andere Eindrücke bekommen. Insbesondere wenn es um die
Entwicklung des Spiels von hinten heraus ging, war Pino doch wesentlich stärker, als die große
Mehrzahl der anderen IVs- Und in der kommenden Saison dürften wir eher häufiger als zuletzt
das Spiel machen müssen. Insofern denke ich, dass das IV-Pärchen Pinola und Hovland sein
dürfte.
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Beitrag von „Galgenhofer“ vom 19. Juni 2014, 19:37

Egal wie gut oder wie schlecht Dave Bulthuis ist: er ist auf jeden Fall besser als der
Alibifußballer Plattenhardt - gottseidank, daß der endlich weg ist (cu in Liga II Hertha BSC).

Beitrag von „Zarate_66“ vom 19. Juni 2014, 19:42

Zitat von Galgenhofer 

Egal wie gut oder wie schlecht Dave Bulthuis ist: er ist auf jeden Fall besser als der
Alibifußballer Plattenhardt - gottseidank, daß der endlich weg ist (cu in Liga II Hertha
BSC).

:hoch:

Beitrag von „Zabo74“ vom 19. Juni 2014, 19:47

Zitat von Club1978 

Ich weiß nicht wen manche hier sehen wollen,eine Jordi Alba,Dani Alves ich finde er ist
für unsere verhältnise eine super Transfer.
Vorallem ist es einer der uns sofort weiter helfen kann,und nicht wieder eine ewiges
talent.Wir könne doch froh sein solche spieler in der 2 Liga zu bekommen,denke auch
das er sich in der BL durchsetzten würde, aber solchen peiffen wie Platte hinterher
weinen bin froh das der weg ist.

Gefällt mir! :hoch:

Beitrag von „wikinger“ vom 19. Juni 2014, 20:04
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Auch von mir ein herzliches Willkommen! :hoch:

Beitrag von „Weggla“ vom 19. Juni 2014, 23:09

Hartelijk Welkom Dave!

Beitrag von „schlaufux“ vom 19. Juni 2014, 23:31

Zitat von Mar 

Pino ist bei Dir nur als Notalternative in der IV gesehen? Wow - irgendwie habe ich dann
in der letzten Halbserie durchaus andere Eindrücke bekommen. Insbesondere wenn es
um die Entwicklung des Spiels von hinten heraus ging, war Pino doch wesentlich
stärker, als die große Mehrzahl der anderen IVs- Und in der kommenden Saison dürften
wir eher häufiger als zuletzt das Spiel machen müssen. Insofern denke ich, dass das IV-
Pärchen Pinola und Hovland sein dürfte.

... wie bereits geschrieben, ist Pino für mich nicht die Ideallösung in der Innenverteidigung, aber
mit der Paarung Pino/Hovland kann ich trotzdem sehr gut leben.
Der Schuh drückt uns eher auf der rechten Verteidigerposition und es macht mir Sorgen, dass
hierfür vermutlich niemand mehr geholt wird.

Und wenns schief geht, können wir erst in der Winterpause darauf reagieren. Das wäre mir zu
riskant ...

Beitrag von „Schnolf“ vom 20. Juni 2014, 09:36

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/16854-dave-bulthuis-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16854-dave-bulthuis-4/


Zitat von schlaufux 

... wie bereits geschrieben, ist Pino für mich nicht die Ideallösung in der
Innenverteidigung, aber mit der Paarung Pino/Hovland kann ich trotzdem sehr gut
leben.
Der Schuh drückt uns eher auf der rechten Verteidigerposition und es macht mir
Sorgen, dass hierfür vermutlich niemand mehr geholt wird.

Und wenns schief geht, können wir erst in der Winterpause darauf reagieren. Das wäre
mir zu riskant ...

In irgendeinem Zeitungsartikel wurde Bader aber so zitiert, dass erstmal nur bis zum
Trainingsauftakt die Kaderplanung für die Defensive abgeschlossen ist.
VI soll sich erstmal ein Bild von den vorhandenen Spielern machen und dann wird evtl noch
nachgebessert.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 20. Juni 2014, 10:10

Hat hier Spox nur vergessen, eine 3 einzufügen, oder besitzt Bulthuis wirklich nur einen (Ein-
)Jahresvertrag?

Zitat 

Nürnberg verpflichtet Bulthuis
Der 1. FC Nürnberg bastelt weiter an seinem Kader für die kommende Saison. Am
Donnerstag verkündete der Club die Verpflichtung des niederländischen
Linksverteidigers Dave Bulthuis.
Der 23-Jährige kommt vom Ehrendivisionär FC Utrecht und erhält in Nürnberg zunächst
einen Jahresvertrag. Zu den Ablösemodalitäten machte der Club keine Angaben.

http://www.spox.com/de/sport/f…saison-dave-bulthuis.html
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Beitrag von „olymp69“ vom 20. Juni 2014, 10:16

Servusla, Dave!
Mach uns bitte viel Freude.

Beitrag von „lego“ vom 20. Juni 2014, 10:25

Zitat von ANDY_FCN 

Hat hier Spox nur vergessen, eine 3 einzufügen, oder besitzt Bulthuis wirklich nur einen
(Ein-)Jahresvertrag?

http://www.spox.com/de/sport/f…saison-dave-bulthuis.html

also wenn der spieler sagt 3 jahre glaub ich dem eher 

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 20. Juni 2014, 10:27

Zitat von lego 

also wenn der spieler sagt 3 jahre glaub ich dem eher 

ja net dass der Bader da rumgepfuscht hat..
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Die Gültigkeit des Vertrages beläuft sich auf 3 (in Worten: EIN) Jahr

Beitrag von „lego“ vom 20. Juni 2014, 10:28

gut dem bader is alles zuzutrauen

Beitrag von „b0r0“ vom 20. Juni 2014, 10:54

Die Gültigkeit des Vertrages beläuft sich auf 3 ( Trainer)... also ein Jahr!

Spoiler anzeigen

Beitrag von „hattrick“ vom 20. Juni 2014, 10:55

Vielleicht läuft er für Liga 2 drei Jahre und bei Aufstieg läuft der Vertrag aus, weil wir dann
Pinola als LV einsetzen werden.
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Beitrag von „Anaerob“ vom 20. Juni 2014, 12:01

Zitat von lego 

also wenn der spieler sagt 3 jahre glaub ich dem eher 

Spieler sagt bei FB 3 Jahre, der Club hat keine Angaben gemacht, siehe kicker "Über die
genauen Ablösemodalitäten wurde Stillschweigen vereinbart. Auch über die Vertragsdauer
machte der Club keine Angaben."
Die Angabe von spox ist aus der Luft gegriffen, wohl weil es zu den Vertragsinhalten keine
offiziellen Angaben gibt. 

Beitrag von „Jet93“ vom 20. Juni 2014, 12:04

Zitat von El Molotov 

Willkommen!
Ich finde die Daten klingen nicht so schlecht.

Mir stößt eher das dämliche Geschleime von wegen "Club verfolgt" und "mir war sofort
klar" negativ auf. Aber scheint heute Standard zu sein.

Club verfolgt? Sofort klar? Dann hat er sicher das letzte Jahr mal nicht so genau hingeschaut. 

Welcome! 

Beitrag von „hattrick“ vom 20. Juni 2014, 12:05
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Bringt unheimlich viel, wenn der FCN nichts sagt, der Spieler aber schon!  Typisch Glubb mal
wieder!

Beitrag von „Vv00t“ vom 20. Juni 2014, 12:20

Finde es grundsätzlich mal nicht verkehrt, wenn das als konsequente Linie vom Verein
durchgezogen wird/würde. Dass man dieses Stillschweigen bzgl Vertragsinhalten dann auch
den (neuen) Spielern und sonstigen Vereins-Anhängseln entsprechend klar kommunizieren
muss .. wurde wohl mal wieder verpennt 

Achja, Herzlich Willkommen Dave!

Beitrag von „Totti“ vom 20. Juni 2014, 12:24

Ich halte es für reichlich überflüssig und verstehe den Sinn dahinter nicht. Soll das jetzt als
Trotzreaktion gelten, weil man jedem Spieler einen Wechsel möglichst einfach gemacht hat?

Beitrag von „maigl“ vom 20. Juni 2014, 13:19

Klingt ja so als hätte man ihn auch für die 1. Liga geholt. Zumindest besteht ja schon länger
Interesse....

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 20. Juni 2014, 13:20

Zitat von maigl 
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Klingt ja so als hätte man ihn auch für die 1. Liga geholt. Zumindest besteht ja
schon länger Interesse....

*hust*

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. Juni 2014, 13:20

Zitat von maigl 

Klingt ja so als hätte man ihn auch für die 1. Liga geholt. Zumindest besteht ja schon
länger Interesse....

Standardphrasen unseres Managements, nix weiter!

Beitrag von „putzi“ vom 20. Juni 2014, 13:24

Diese "schon lange beobachten" entwickelt sich zum gleichen running gag wie AROs "ich stehe
voll hinter dem Trainer".

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. Juni 2014, 13:29

Zitat von putzi 

Diese "schon lange beobachten" entwickelt sich zum gleichen running gag wie AROs
"ich stehe voll hinter dem Trainer".
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Vielleicht hat der Bader auch ADHS und betrachtet die Zeitspanne von 3 vollständig
angesehenen Youtube-Videos wirklich als lang???
Auch möglich!

Beitrag von „putzi“ vom 20. Juni 2014, 13:30

Blöd finde ich halt das die meisten der Spieler die wir schon so lange beobachtet haben dann
immer ihre untalentierten Zwillinge schicken.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. Juni 2014, 13:32

Zitat von putzi 

Blöd finde ich halt das die meisten der Spieler die wir schon so lange beobachtet haben
dann immer ihre untalentierten Zwillinge schicken.

Dieser verfickte überhitzte Markt treibt eben bizarre Blüten!

Beitrag von „lego“ vom 20. Juni 2014, 14:02

Zitat von putzi 

Diese "schon lange beobachten" entwickelt sich zum gleichen running gag wie AROs
"ich stehe voll hinter dem Trainer".

naja der Roth stand ja auch immer voll hinterm Trainer (mit gezogener waffe) 
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Beitrag von „kop“ vom 20. Juni 2014, 14:08

Zitat von maigl 

Klingt ja so als hätte man ihn auch für die 1. Liga geholt. Zumindest besteht ja schon
länger Interesse....

Das ist mir auch aufgefallen - scheinbar hatte man schon früher Kontakte und sich wohl bereits
vor dem Abstieg schon bei ihm gemeldet.

Was dann - möglicherweise - dafür spricht was der eine oder andere GJV-Fan meinte das der
Kontakt mit/über ihn gekommen sein kann.
... dann aber auch das dieser ggf. doch nicht so schlecht über uns redet 

Bin gespannt wie er sich schlägt, scheint eine "Kante" zu sein und für die 2. Liga denke ich
(vom gelesenen) ein sehr guter Transfer.

Beitrag von „hoeschler“ vom 20. Juni 2014, 14:29

Zitat von Totti 

Ich halte es für reichlich überflüssig und verstehe den Sinn dahinter nicht. Soll das jetzt
als Trotzreaktion gelten, weil man jedem Spieler einen Wechsel möglichst einfach
gemacht hat?

Dadurch wird es den Spielern in Zukunft nicht mehr so leicht gemacht, wenn unbeteiligte nichts
mehr wissen :hoch:

Oder so. Also irgendwie so.
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Beitrag von „Totti“ vom 20. Juni 2014, 14:34

Zitat von hoeschler 

Dadurch wird es den Spielern in Zukunft nicht mehr so leicht gemacht, wenn
unbeteiligte nichts mehr wissen :hoch:

Oder so. Also irgendwie so.

Alle Wissenden haben sicher Zyankali-Kapseln in einem Zahn, die bei anfragenden Vereinen vor
Vertragsablauf, außer bei der ausdrücklichen Genehmigung aller Beteiligten, umgehend
eingesetzt werden. Sollen sie mal sehen wie sie uns jetzt noch Spieler abwerben wollen!!

Beitrag von „Holländer“ vom 27. Juni 2014, 02:41

Also, ich freue mich dass Der Club jetzt wieder einen Hammer-Holländer hat. Dave Bulthuis ist
ein junger, talentierter linker Verteidiger der bei FC Utrecht in der Eredivisie schon seit 2012
einen wichtigen Spieler war. Er ist sehr heiß sich im Ausland zu beweisen und er will sich sehr
gerne weiter entwickeln. Ich denke er hofft auch darauf dass er mit dem Club wieder aufsteigt,
damit er wirklich in DER Bundesliga spielt.

Für die Leute die Dave besser kennenlernen möchten, habe ich ein Interview aus 2012
gefunden und übersetzt. Er war gerade bei FC Utrecht durchgebrochen. Im Video redet Dave
über seine Entwicklung, die Nationalmannschaft und warum er das deutsche Fussball liebt.

https://www.youtube.com/watch?v=4yvnctfRkds

Beitrag von „Trainergott“ vom 27. Juni 2014, 03:04
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Danke Holländer
:hoch:

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 27. Juni 2014, 04:50

cooler hund, unser bulldhäus.

lass taten folgen!

Beitrag von „maigl“ vom 27. Juni 2014, 09:16

Nach den bisherigen Trainingseindrücken erwarte ich ihn eher als IV oder?

Beitrag von „Holländer“ vom 27. Juni 2014, 09:34

Zitat von maigl 

Nach den bisherigen Trainingseindrücken erwarte ich ihn eher als IV oder?

Wäre auch nicht schlecht, obwohl LV noch immer seine Lieblingsposition ist. Aber Bulthuis ist
heiß, stark in der Luft und am Ball auch gut genug. Dabei behält er auch 100% des Spiels die
Konzentration, und das ist als IV auch sehr wichtig. Und seine Ausstrahlung und sein Einsatz
sind auch große Stärke die er hat.

Beitrag von „maigl“ vom 27. Juni 2014, 09:43
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Naja vielleicht sind wir ja der Vorreiter des neuen Systems, das wohl irgendwann zum Standard
wird: 3-3-3-1 dann wäre er prädestiniert für die linke Position in der Abwehr

Beitrag von „wulfman“ vom 27. Juni 2014, 12:46

Zitat von Holländer 

Also, ich freue mich dass Der Club jetzt wieder einen Hammer-Holländer hat. Dave
Bulthuis ist ein junger, talentierter linker Verteidiger der bei FC Utrecht in der Eredivisie
schon seit 2012 einen wichtigen Spieler war. Er ist sehr heiß sich im Ausland zu
beweisen und er will sich sehr gerne weiter entwickeln. Ich denke er hofft auch darauf
dass er mit dem Club wieder aufsteigt, damit er wirklich in DER Bundesliga spielt.

Für die Leute die Dave besser kennenlernen möchten, habe ich ein Interview aus 2012
gefunden und übersetzt. Er war gerade bei FC Utrecht durchgebrochen. Im Video redet
Dave über seine Entwicklung, die Nationalmannschaft und warum er das deutsche
Fussball liebt.

https://www.youtube.com/watch?v=4yvnctfRkds

ja, denn du bist auch so ein Spieler, oder? Der den Ball auffressen will, aber eigentlich auch den
Gegner. Ja, mit so einer Einstellung beginne ich immer das Spiel. 
endli widder aan Holländer!!

Beitrag von „Vv00t“ vom 27. Juni 2014, 14:50

Also doch "built-house"!
Sag noch einer was von Wohnwagen! der eine baut Blockhütten, der andere Häuser.. 
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Beitrag von „Holländer“ vom 27. Juni 2014, 15:05

Zitat von Vv00t 

Also doch "built-house"!
Sag noch einer was von Wohnwagen! der eine baut Blockhütten, der andere Häuser..

Das Wort "Bult" ist niederländisch für eine Unebenheit oder Erhöhung, oder auch eine Beule die
man z.B. auf dem Kopf hat. "Beulehaus" oder "Buckelhaus" wäre also eine bessere Übersetzung
:).

Beitrag von „Vv00t“ vom 27. Juni 2014, 19:15

jetzt hast du meine schöne Theorie ruiniert! 

Beitrag von „Hazard“ vom 27. Juni 2014, 22:43

Dave hat ja gleich Geburtstag. Kaum da und bereits ein Jahr älter. 

Schon mal herzlichen Glückwunsch!

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. Juni 2014, 22:44

Zitat von Hazard 
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Dave hat ja gleich Geburtstag. Kaum da und bereits ein Jahr älter. 

Schon mal herzlichen Glückwunsch!

Bringt Unglück lieber Hazard :hoch:

Beitrag von „Hazard“ vom 27. Juni 2014, 22:51

Zitat von Glubbfan 97 

Bringt Unglück lieber Hazard :hoch:

 Dann soll er schön reinfeiern.

Beitrag von „Clubberin58“ vom 28. Juni 2014, 13:29

alles Gute zum Geburtstag Dave

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. Juli 2014, 11:53

http://www.bild.de/sport/fussb…pricht-36766158.bild.html

Zitat 
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BILD: In Utrecht haben Sie linker Verteidiger gespielt. Hier sind Sie meist
Innenverteidiger. Welche Rolle spielen Sie lieber?

Bulthuis: „Ich komme mit beiden Positionen zurecht. Aber Innenverteidiger ist mir
lieber.“

Na dann kann er sich gleich mit Pino einspielen...

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. Juli 2014, 15:51

gute aussage, kante 

Beitrag von „Binoola“ vom 12. Juli 2014, 10:17

Wird der neue Publikumsliebling, hab das irgendwie im Gefühl :hoch:

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 12. Juli 2014, 11:48

Zitat von Binoola 

Wird der neue Publikumsliebling, hab das irgendwie im Gefühl :hoch:

Abwarten, bei Utrecht haben sie ihn verabschiedet wie wir den Hlousek. Aber cool wäre es, mir
taugt Bulthuis auch. Ganz allgemein finde ich, dass wir die charakterlich auffälligen Spieler eher
in der Verteidigung haben. 
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Beitrag von „ulf metschies“ vom 12. Juli 2014, 14:15

Mak ist Verteidiger?

Beitrag von „Morbus_Bing_Horton“ vom 12. Juli 2014, 14:51

Charakterlich auffällig ungleich verhaltensauffällig 

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 12. Juli 2014, 15:00

Zitat von Morbus_Bing_Horton 

Charakterlich auffällig ungleich verhaltensauffällig 

Ich meine charakterlich auffällig im positiven Sinn. Kiyo fällt da auch raus

Beitrag von „FCNler“ vom 13. Juli 2014, 15:59

ist angeschlagen raus
bitte nicht wieder ein verletzter

Beitrag von „maigl“ vom 16. Juli 2014, 07:52
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Nachdem er gesagt hat, das er lieber IV spielt trifft ihn gleich unsere IV-Seuche.....Wäre er mal
lieber LV geblieben....

Beitrag von „Giodagge“ vom 23. Juli 2014, 05:11

Jetzt kann man es ja mal sagen: Unser neuer "Linksverteidiger" wird von Ismael in der
Vorbereitung ausschließlich als Innenverteidiger gebracht (gegen Terek Grosny, Valencia jetzt
gegen Ingolstadt, und davor auch schon). Da Bulthuis auch selbst gesagt hat, dass er lieber IV
spielt, frag ich mich schon, was da bei uns im Scouting falsch gelaufen ist.

Man hat ihn ja bei seiner Vorstellung explizit als Linksverteidiger angepriesen und gesagt, dass
man ihn intensiv beobachtet habe. (http://www.fcn.de/news/artikel…rpflichtet-dave-bulthuis/)

Für mich sieht es derzeit aber so aus, als gäbe es auf der Linksverteidiger-Position im aktuellen
Kader weit und breit nur Ramirez. Dahinter am ehesten noch Bihr, der an sich auch kein
100%iger Linksverteidiger ist, und eben optional Pinola/Bulthuis, die Ismael aber wohl nicht als
LVs sieht.

Also am Ende vom Tag: Der relativ unerfahrene Ramirez nahezu konkurrenzlos und dazu
alternativ drei Naja-Lösungen (Bihr, Pinola, Bulthuis). Dass man einen Spieler, gemeint ist
Bulthuis, als LV holt und dann feststellt, hoppla das ist eigentlich ein Innenverteidiger, find ich
kaderplanungstechnisch doch etwas missglückt. Während es auf der RV-Position zwischen
Pacho und Angha nen Konkurrenzkampf gibt, gibt es auf LV nur Ramirez...sein nomineller
Konkurrent Bulthuis drängt sich wenn dann in der Innenverteidigung auf.

Beitrag von „Vv00t“ vom 23. Juli 2014, 12:02

Ähm, andersrum wird ein Schuh draus: man hat festgestellt, dass unser CR sich auf links sehr
sehr gut macht bisher. Warum also ihn dort wegholen (vmtl auf die Bank) und Bulthuis, der sich
auf IV ebenfalls wohl fühlt, egal wie gut oder schlecht er LV kann, zwanghaft auf die weniger
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geliebte Position stecken, wenn keine Not am Mann ist?

Dass es zwischen CR und den beiden IVs-die-auch-auf-LV-können jetzt nicht so einen heißen
Konkurrenzkampf über die LV-Position gibt, da stimme ich dir "ein Stück weit" zu 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 23. Juli 2014, 12:31

war ein Tekerci als LV schlechter?

Beitrag von „Veteran“ vom 23. Juli 2014, 14:18

Da wird meiner Meinung nach überhaupt kein Schuh drauß wenn sich die Eindrücke von gestern
dauerhadt bestätigen sollten. Bulthuis war in Halbzeit 1 DER große Unsicherheitsfaktor in der
Abwehr. Gnade uns Gott, wenn Pino länger ausfällt.

Beitrag von „wildfires“ vom 23. Juli 2014, 15:05

Zitat von Veteran 

Da wird meiner Meinung nach überhaupt kein Schuh drauß wenn sich die Eindrücke von
gestern dauerhadt bestätigen sollten. Bulthuis war in Halbzeit 1 DER große
Unsicherheitsfaktor in der Abwehr. Gnade uns Gott, wenn Pino länger ausfällt.

Sehe ich genauso, wobei mir gestern Özdemir gut gefallen hat, und Stark auch evtl. IV spielen
könnte

Beitrag von „Drizzt“ vom 23. Juli 2014, 18:25
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Was war dann dann die Intention für diesen Transfer?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. Juli 2014, 18:49

Zitat von Drizzt 

Was war dann dann die Intention für diesen Transfer?

A) Druck auf die Bank zu machen
B) 23 Spieler auf der payroll haben
C) partielle Reinvestition der Transfereinnahmen
D) bad hair day Übersprungshandlung
E) Frustkauf
F) nichts davon

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 25. Juli 2014, 08:19

wieso ist der Dave im Mannschaftsrat?

und hat er sich jetzt die chica aus Marokko mitgenommen?

Beitrag von „dsv“ vom 25. Juli 2014, 10:20

Zitat von Manni_der_Libero 

und hat er sich jetzt die chica aus Marokko mitgenommen?
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Machst du davon deine Entscheidung abhängig, ob du noch eine DK kaufst?

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 25. Juli 2014, 13:30

Zitat von Manni_der_Libero 

wieso ist der Dave im Mannschaftsrat?

und hat er sich jetzt die chica aus Marokko mitgenommen?

Weil er a große Goschn hat, aber trotzdem ein guter Typ zu sein scheint. Deswegen.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 25. Juli 2014, 14:05

Zitat von dsv 

Machst du davon deine Entscheidung abhängig, ob du noch eine DK kaufst?

statt der DK kauf ich mir einen Grill 
das würde dem Dave bestimmt Auftrieb geben, wenn ihn die Chica begleitet
wann hat der Club jemals a hübsche Spielerfrau im Grundig-Stadion gesehen?
die blenden immer nur die Alte vom Roth ein 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 31. Juli 2014, 09:13

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/16854-dave-bulthuis-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16854-dave-bulthuis-4/


Zitat von Hans Smooth 

Weil er a große Goschn hat, aber trotzdem ein guter Typ zu sein scheint. Deswegen.

genau - ist praktisch so ne Art Betriebsrat ...

Fußballerisch erwarte ich mir nix

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. August 2014, 21:25

Nach seiner Einwechslung, hat er sich Mittelfeld rumgetummelt. Glaube DM. Das kann er
anscheinend auch...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 3. August 2014, 21:26

Zitat von ThePunisher84 

Nach seiner Einwechslung, hat er sich Mittelfeld rumgetummelt. Glaube DM. Das kann
er anscheinend auch...

Steht geschickt im Weg rum. Universaltotschläger.
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